

Ferrovianos franceses en su tercer día de huelga contra proyecto de reforma laboral



La Habana, 3 jun (RHC) Trabajadores ferroviarios franceses continúan este viernes la huelga que llevan a cabo hace tres días en rechazo a un proyecto de reforma laboral del gobierno, y en demanda de mejores condiciones de trabajo.

Al respecto, precisó la Sociedad de Ferrocarriles del país europeo que para hoy continuarán movilizados 15 por ciento de los obreros, y enfatizó que la víspera fueron anulados cuatro de cada diez trenes de alta velocidad, así como uno de cada dos regionales y dos cada tres líneas de largo recorrido.

Por otro lado, los tres sindicatos de pilotos de la aerolínea Air France convocaron a una huelga desde 11 al 14 próximos, en plena celebración de la Eurocopa de fútbol, aunque advirtieron que el objetivo no es bloquear ese evento deportivo, sino convencer al Ejecutivo sobre la necesidad del diálogo.

En tanto, el presidente francés, François Hollande, insistió en que el ejecutivo no retirará el proyecto, y en coincidencia el primer ministro Manuel Valls consideró que dar marcha atrás sería un error político.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95556-ferroviarios-franceses-en-su-tercer-dia-de-huelga-contra-proyecto-de-reforma-laboral>



Radio Habana Cuba